

令和5年 第8回教育委員会会議（報告）

令和5年8月24日

1 前回の会議録確定 全員異議なく確定

2 教育委員会活動報告 資料報告

3 議 事

日 程	件 名	議決年月日	議決要旨
議案第1号	美深町幼児センター設置及び管理条例施行規則の一部改正について	R5. 8. 24	原案可決
議案第2号	令和6年度小学校教科用図書採択について	R5. 8. 24	原案可決
議案第3号	令和6年度中学校教科用図書採択について	R5. 8. 24	原案可決
議案第4号	令和5年度全国学力・学習状況調査結果の公表について	R5. 8. 24	原案可決
議案第5号	令和4年度美深町教育委員会の活動状況に関する点検・評価報告書について	R5. 8. 24	原案可決
議案第6号	令和5年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について	R5. 8. 24	原案可決

4 所管行政に関する協議

日 程	件 名	協議等年月日	要 旨
報告事項1	学校給食について	R5. 8. 24	資料報告
そ の 他	9月の行事予定について	R5. 8. 24	予定説明

令和5年 第8回教育委員会会議録

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第8条に基づき報告いたします。

1 開催日時 令和5年8月24日(木) 午後4時00分～午後5時30分

2 開催場所 美深町文化会館 COM100 小会議室

3 出席者(12名)

〈委員〉	教育長	杉本 力	代 理	安喰 俊博
	委員	清水満寿美	委 員	坂井 弘明
	委員	大島 一夫		
〈職員〉	次 長	大堀 裕康	センター長	田澤 満
	主幹(社会・体育)	前田 貴也	学校給食C長	中山裕一郎
	参事(学校)	野村 薫	副センター長	富田 由佳
	副主幹(学校)	久保 元樹		

4 議 事

議案第1号	美深町幼児センター設置及び管理条例施行規則の一部改正について	原案可決
議案第2号	令和6年度小学校教科用図書の採択について	原案可決
議案第3号	令和6年度中学校教科用図書の採択について	原案可決
議案第4号	令和5年度全国学力・学習状況調査結果の公表について	原案可決
議案第5号	令和4年度美深町教育委員会の活動状況に関する点検・評価報告書について	原案可決
議案第6号	令和5年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について	原案可決

5 所管行政に関する協議

報告事項1	学校給食について	資料報告
その他	9月の行事予定について	予定説明

6 会議記録

◎ 開 会 (午後4時00分)

教 育 長 ただ今から、令和5年第8回教育委員会会議を開会します。本日教育委員全員出席ですが、清水委員が少し遅れていらっしゃいます。
連日暑い日が続き、皆様にはお忙しいところご出席を賜り、お礼申し上げます。各学校の状況ですが、昨日と本日は運動や部活動等を中止し、本日は午後から教職員の研修ということで、午前中のみの授業となっております。しかしながら、今後も気温が非常に高いことが予想されます。日曜日は町民大運動会がございませので、教育委員会としても学校等々と連携をし、充分注意しながら取り進めたいと思います。

7月21日に安喰委員、大島委員と札幌で開催された北海道市町村教育委員研修会に参加してまいりました。そのことについて少しお話しをさせていただきます。教育現場における多様性への理解ということで、LGBTQについて講演がございました。言葉の選択の難しさや、男女別トイレにおける課題等、繊細な感覚が必要ということをあらためて認識した次第でございます。また下川町の川島教育長から地域共有ビジョンとして、地域と学校の連携について事例紹介があり参考となりました。以上研修会の概略について申し上げ、本会議に入りたいと思います。

(1) 前回の会議録の確定

教 育 長 前回の会議録確定を議題とします。前回の会議録について、事務局の説明をお願いします。

教 育 次 長 (令和5年第7回教育委員会会議の会議録について別紙により説明)
教 育 長 説明が終わりましたので、会議録についてご確認をお願いします。
ご確認いただけたでしょうか。特に何もなければ、会議録について確定させていただきますが、よろしいでしょうか。
(「異議なし」の声あり)

教 育 長 異議なしと認め、会議録を確定といたします。
<清水委員入室>

(2) 教育委員会活動報告

教 育 長 続いて、教育委員会活動報告です。各担当から活動報告をお願いします。
各 担 当 (活動報告について、別紙により報告)
教 育 長 教育委員会活動報告について、それぞれご説明申し上げました。活動報告について委員の皆様からご質疑等ございますか。

清 水 委 員 8月13日の自主事業の関係ですが、中止のお知らせが防災端末に入ったのは、当日の朝ですか。

主幹(社会・体育) 中止のお知らせにつきましては、10日の夕方から金曜日、土曜日と流しています。

清 水 委 員 私が13日だけしか見ていなかったようです。私は当日8月13日の朝に確認されて急遽のことだと思っていました。ですが10日に確認されて、すぐに防災端末で流していたということですね。

主幹(社会・体育) はい。ですが残念ながら美深町在住の方がお一人だけ来てしまわれました。
教 育 長 教育委員会にイベント会社から連絡が入ったのが10日で、イベント会社にも相談したのですが、代替がないということでした。本当ならばその日のうちに延期の日付等も流せばよかったのですが、なかなかそこまでの段取りができない状況でした。

主幹(社会・体育) 開催日も迫っていたので、ひとまず13日を中止するということを町のホームページに載せ、また名寄のエンレイホールにも情報を流しました。SNS等でお母さん方に頼んで拡散していただいたのですが、名寄から6名、士別から2名、美深の方が1名当日来られました。

教 育 長 だいたい全部で何組くらい来られる予定でしたか。
主幹(社会・体育) 席としては350席で、1組4人程度とすると90組くらいでしょうか。そのうち9組の方がCOM100にいらしたということで、約1割程度いらっしまったということです。

教 育 長 他に何かございませんでしょうか。
（「なし」の声あり）
教 育 長 それでは教育委員会活動報告については、報告済みといたします。

（3）議 事

教 育 長 続いて本日の議事に入ります。議案第1号「美深町幼児センター設置及び管理
条例施行規則の一部改正について」を議題といたします。事務局、説明をお願い
します。

幼七副センター長 （議案第1号について別紙により説明）
教 育 長 説明が終わりました。美深町幼児センター設置及び管理条例施行規則には、第3
条、11条、15条、19条、27条のそれぞれに、子ども・子育て支援法から引用
している部分がございます。支援法には第19条に第1項と第2項があったので
すが、第2項がなくなり項が消えましたので、それに伴う条項ずれの整理とい
うことでございます。ご質問等はございませんでしょうか。
（「なし」の声あり）

教 育 長 質疑がないようですので、議案第1号「美深町幼児センター設置及び管理条例
施行規則の一部改正について」をお諮りいたします。原案のとおりで異議ござ
いせんか。

（「異議なし」の声あり）
教 育 長 それでは異議なしと認め、議案第1号は原案通り可決といたします。

教 育 長 続いて、議案第2号「令和6年度小学校教科用図書の採択について」を議題と
いたします。事務局、説明をお願いします。

副主幹（学校） （議案第2号について別紙により説明）
教 育 長 説明が終わりました。
校長、教頭らによる2回に渡る協議を経て、最終的にこの内容で決定されたとい
うことです。特徴的なところをあげますと、令和6年度から採用する教科書
については、ほぼすべての教科書にQRコードがついていて、各教科書メーカー
のサーバーに飛ぶとより詳しい内容を学ぶことができます。また各教科書の部
分部分には、SDGsの17の目標が入っていて、この部分がこれにあたりますよ、
という環境に配慮した教科書を目指している、というこの2つが今までの教科
書と大きく変わっているところでございます。

本日の教育委員会会議での協議を経て、美深町としての採択について決めるとい
う状況になっております。何かご意見等はございませんでしょうか。

大 島 委 員 長 教科書の会議に教員の方は参加されているのでしょうか。
教 育 長 教科書の各部会には入っていないです。校長、教頭も小学校の先生ですから、
専科の先生でない方もいるのですが、だいたい各分野に精通している方が会議
のメンバーに入っているという状況です。

他にご質問等ございますか。
（「なし」の声あり）
教 育 長 それでは議案第2号「令和6年度小学校教科用図書の採択について」をお諮り
いたします。原案のとおりで異議ございませんか。

（「異議なし」の声あり）
教 育 長 それでは異議なしと認め、議案第2号は、原案通り可決といたします。

教 育 長 続いて、議案第3号「令和6年度中学校教科用図書の採択について」を議題と
いたします。事務局、説明をお願いします。

- 副主幹（学校）
教 育 長 （議案第3号について別紙により説明）
説明が終わりました。中学校は、現在使っている教科書と採択する教科書に変更はない、という内容となっております。何かご質問等はございませんでしょうか。こちらは、先程のSDG s やQR コードは使われていない教科書になります。また新しい教科書になったらそれらが出てくるだろうということでございます。ご質疑等ございますか。
（「なし」の声あり）
- 教 育 長 それでは議案第3号「令和6年度中学校教科用図書の採択について」をお諮りいたします。原案のとおりで異議ございませんか。
（「異議なし」の声あり）
- 教 育 長 それでは異議なしと認め、議案第3号は、原案通り可決といたします。
- 教 育 長 続いて、議案第4号「令和5年度全国学力・学習状況調査結果の公表について」を議題といたします。事務局、説明をお願いします。
- 参事（学校）
教 育 長 （議案第4号について別紙により説明）
説明が終わりました。本議案の議決事項としましては公表するかどうかということですが、先ほどのご説明にあった特徴的な部分としましては、小学校6年生の算数において、全国も北海道も上回る状況ということでございます。また、美深町としては英語教育に力を入れているのですが、数字的にはまだ見えてこないという状況です。どういうふう改善したらよいかについて現在アンケートを取りながら方向性を検討しているところです。
公表方法、公表の決定以外でも宜しいので、何かご質問等はございませんでしょうか。
中学校の数学では、数と式と関数の部分でかなり開きがある状況です。小学校の算数では、図形が特に上回っている状況です。なかなかどこに課題があるか見えないところがあるのかなと思います。例えば小学校の国語の書くことについては、かなり平均を下回っているのですが、中学校では全国を上回る状況です。1クラスが20人前後ですから、その年その年でばらつきが出てきているということは言えるのかと思います。ご質疑等ございませんか。
（「なし」の声あり）
- 教 育 長 それでは議案第4号「令和5年度全国学力・学習状況調査結果の公表について」をお諮りいたします。原案のとおりで異議ございませんか。
（「異議なし」の声あり）
- 教 育 長 それでは異議なしと認め、議案第4号は、原案通り可決といたします。
- 教 育 長 次に議案第5号「令和4年度美深町教育委員会の活動状況に関する点検・評価報告書について」を議題といたします。事務局、説明をお願いします。
- 教 育 次 長 お手元に配付しておりますのは、8月24日現在の案でございます。前回の会議では、7月19日現在の案をお渡ししてございました。そこから、7月24日に評価委員の方から評価をいただきましたが、その際評価調書に関する意見はなかったのですが、それとは別に、ICT教育の推進や家庭における児童生徒のスマホやタブレットの利用による視力への影響ですとか、学校給食における地元食材の利用状況、各学校の洋式トイレの設置状況、通学路の安全対策、とくに8線道路の安全対策についての意見がございました。また山村留学の状況ですとか、町内在住の高校生に対する支援について、これは美深高校の卒業生奨学金ですとか通学費補助に絡めて、町内在住の他の高校に通っている高校生に対する支援の拡充についてでございます。スポーツ活動の推進プロジェクトについては、エアリアルに関する事業の継続についてございました。他に、介護士の資格を取得するための進学についての給付金ですとか、その辺の状況についての意見をいただきました

た。

19日の案の状況から、中身の文言ですとかは大きく変えていないのですが、冒頭に記載があります教育委員の構成のところ、私が完全に忘れておりました大島委員が昨年10月1日に再任されましたことを、改めて追加させていただいたのが大きな変更点でございます。

今現在、行政評価町民委員会にて、本日お手元に配付の二次評価調書一覧に基づいて、町民の評価をいただいている状況です。この評価調書に基づいて作成したのが、点検・評価報告書になります。若干様式のフォーマットが違いますが、書いてある文言についてはほぼ一緒となっております。もとはすべてこの評価調書から持ってきておりますので、今回あらためて全部の項目についてご説明は申し上げませんが、これが二次評価で町民向けにホームページ等で公表されているところです。今行政評価町民委員会にて三次評価が行われて、それが改めて追加し公表されていきます。教育委員会に関わる部分については、今週の月曜日に教育部会ということで評価が行われました。概ねA評価をいただいておりますが、若干B評価に留まったものもございます。明日金曜日は、福祉部分について出席します。私の部分はないのですが、保健福祉課長の説明を受けて、またそこで福祉行政に関する評価を受けるところでございます。その評価を持って昨年令和4年度事業全体についての評価が終わり、9月に開催される第3回町議会において決算審査がございまして、議員もこの評価調書ですとか決算書を見ながら、各担当職員に対する質問があり、議会最終日をもって評価が全部終わるという流れになってございます。

先日この評価調書をお渡しして、何か大きくこれは違うんじゃないか、ということがあればお聞きしたいと思います。今月末に議会に提出することとなっておりますので、今日お帰りになってからでも結構です。来週末ぐらいまでに、何か書き方ですとかもうちょっと変えた方がいいのではないかとというのがあれば、お知らせいただきたいと思っておりますので、よろしく願いいたします。私からは以上です。

教 育 長
安 喰 委 員

全体的な状況についてご説明したのですが、点検・評価報告書及び評価委員のご意見等について、ご意見ご質問はございませんでしょうか。

前の様式のときにも少し質問したことがあるのですが、施策の現状分析と評価という部分で、A、B、Cで評価しているのですが、前にも客観性がないのではないかとこのことを質問したのですが、今回全体の文章としては前回と違って非常に分かりやすくなっていて、その中からうまく拾うことはできるのですが、例えば、7ページの施策の評価基準ですが、A 良好、B 概ね良好、C やや課題あり、D 課題多い、でABCでこれを基準とするのは自分としては矛盾があつて、基準というのはあくまでも平均値だとか中央値だとか、そういった数値的なものがある程度示されなければ基準ということにならないと思います。これはあくまでも主観的な考え方のものをここにあげているだけなので、それで内部で提案、検討していただきたいのですが、例えば21ページを見て説明したいと思います。(2)の歴史資料の保存と伝承のところ、施策の現状分析と評価の中で、教育グループ主幹：社会教育という形で文書化されていますが、この中からいくつか拾うことでスコアとして用いることができると思います。例えば、適切な維持管理、それから郷土の歴史資料の収集・保存、伝承遊学館の展示の充実、それから最後は職員の研修や関係機関との協議。これらの項目をスコア化して、それを合計点ではなく、A、B、C、Dということを決めていけば、今後見直してBからAに寄っていく、あるいはAからBに下がる、こういった問題もスコア化することによって明確になってくると思います。そして何か質問があつたときには、こういう形で作っています、徹底しています、ということを明確化しておけばいいのではないかとこの提案です。以上です。

教 育 次 長	ありがとうございます。今の点については、点検評価委員からもこのA、B、C、D だけではなかなか評価しづらいのではないかという意見をいただいております。今言われたスコア化の件ですが、二次評価調書にいくと、点検・評価報告書でははっきりカットしているのですが、数値化している部分もあります。人数をのせた目標値等をもっているのですが、その目標値の設定が曖昧といいますか、設定の仕方の基準が明確にあるわけではないので、安喰委員が言われたように、その辺をスコア化することによって、総合計画等の達成率を測れるかとは思いますが、なかなかそこまでやりきれていないというのがあります。イベントの参加人数が多かった、少なかった、という評価、あとは職員のイベントに対する充実感ですとかに留まっておりますので、その辺は今いただいたご意見も含めまして、評価を作る担当とも相談しながらより良いものにしていきたいと思っております。
安 喰 委 員	時間をかけてスコア化しておくことによって、後世に続いていくと思っております。
教 育 次 長	こういう会議も含めて参加人数を数値化しておく、参加人数が減った増えたで単純に数字だけで評価できるので、あとはそこに中身がどうだったかという主観的な評価が加わればよいかと思っております。
教 育 長	安喰委員からスコア化の提案がありました。実は私は一次、二次、三次評価調書の初期の作成委員になったんです。当初からやはり議論される場所となっていて、完全に客観的に点数制のように評価できるものと、なかなか行政という職場の中で具体的な点数をつけられないものがあるととても難しい部分ではありますが、今後もう少し誰が見ても客観的に分かりやすいような評価の方法を求めていきたいと思っております。
大 島 委 員	他ご質問等ございませんでしょうか。 6ページの5)の各種行事・会議等への出席状況で、令和4年度の平和記念式典には、委員2名若しくは3名の出席ではなかったでしょうか。
教 育 次 長	申し訳ございません。再度人数の確認をいたします。
教 育 長	その他何かございませんでしょうか。 (「なし」の声あり)
教 育 長	それでは議案第5号「令和4年度美深町教育委員会の活動状況に関する点検・評価報告書について」をお諮りいたします。原案のとおりで異議ございませんか。 (「異議なし」の声あり)
教 育 長	それでは異議なしと認め、議案第5号は、原案通り可決といたします。
教 育 長	次に議案第6号「令和5年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について」を議題といたします。事務局、説明をお願いします。
各 教 担 当	(議案第6号について別紙により説明)
教 育 長	以上、令和5年度9月の定例議会に提出する補正予算についてのご説明が終わりました。ご質問等はございませんでしょうか。 (「なし」の声あり)
教 育 長	体育館の状況ですが、耐震化の工事とアスベストの除去工事を一体的にやっていった方が、当然仮設費だとかを含めて一回で済みますので、今後そのようなことで進め、来年実施設計、できれば再来年に工事ができないかということで、効率的な方法を考えているところです。
教 育 長	それでは議案第6号「令和5年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について」をお諮りいたします。原案のとおりで異議ございませんか。 (「異議なし」の声あり)
教 育 長	それでは異議なしと認め、議案第6号は、原案通り可決といたします。

(4) 所管行政に関する協議

- 教 育 長 報告事項1「学校給食について」事務局の説明をお願いします。
給食センター長 (報告事項1について別紙により説明)
教 育 長 事務局の説明が終わりました。6月16日に発生したものが若干報告が遅れましたのは、この時期に入っていた米を一旦全量を引き下げて調査をしていたということもありまして、この時期になったことをお許しいただきたいと思います。学校給食異物等の報告について、ご質問等はございませんでしょうか。
- 大 島 委 員 この小石で歯が欠けるとかの事故はなかったのでしょうか。
給食センター長 それはありませんでした。食べる前に、配膳した食缶の中で見つかったので。
大 島 委 員 味噌の中にあっただのはどうやって分かるのですか。味噌汁は具が入っていたり調理されていますよね。
給食センター長 味噌汁を配膳したあと、小さな1mmほどの青いプラスチック片だったのですが、それを食べる前に発見したということです。
大 島 委 員 原因は製造販売業者と書いてありますが、味噌の中にあっただっていうのはわからないですよね。
給食センター長 それはこの業者が町内の業者で、農業振興センターで味噌製造許可を取ってそこで味噌を製造しています。そこで味噌を切り替えすときに大きなプラスチックの容器があるのですが、大きなへらで切り返してその容器と今回発見されたものが一致し原因の発見に至りました。
- 大 島 委 員 関連したことで、最近卵が不足して値段も上がっていて、ある給食センターでは使用を減らしたりとか、入荷しないので卵をなくした献立にしているとか。カロリーはカバーできても、完全食品と言われる卵の栄養を、栄養素部分で同じ献立にしても栄養素が不足している、というようなことがテレビで報道されていました。美深の給食センターではそういった卵不足に関して大丈夫だったのでしょうか。
給食センター長 卵は高い値段にはなるんですけども、町内の業者から支援していただいておりますので、入ってこなかったということはありませんでした。ですので、価格は高騰していますけれども、卵がなくて使えなかったという実態はなかったです。
- 大 島 委 員 それは給食センターだからかもしれませんが、市場から見るとすごく努力されたんですね。ニュースによりますと、8月は需要が減って一旦値段が下がるけれども、また秋からは300円台になるという話があります。大変だと思いますがよろしくをお願いします。
- 教 育 長 異物の報告について、他に何かご質問等はございませんか。
(「なし」の声あり)
- 教 育 長 我々も含め給食センターで充分気をつけながら今後も進めたいと思います。大変申し訳ない事案でございました。
- 教 育 長 続いて、その他「9月の行事予定について」事務局、説明をお願いします。
教 各 教 育 長 (「9月の行事予定について」別紙により説明)
行事予定の説明が終わりました。9月20日16時からここでまた第9回の教育委員会会議を予定しているということでございます。後ほど教育委員の皆さんのご予定をお聞きしたいと思います。10月に入るんですが、先ほどありました中止になった「親子で楽しむファミリーフェスティバル」ですが、今のところ10月21日の予定となっております。
活動予定について全体をとおして何かございませんでしょうか。

清水委員 質問なんです、運動会はなぜ町民体育館になったのでしょうか。なぜ外でできなかったのでしょうかというのと、おそらく今後も今年と同じように半日の開催でいくのかなと思うのですが、来年の話をしては仕方ないですが、もう来年以降もずっと町民体育館で開催するというふうに考えているんですか。

主幹(社会・体育) 会場の関係ですが、これまで美深小学校を会場に行っていましたが、参加チーム自治会が前は13チームだったのが、今回8チームになったということもありまして、美深小学校は体育館工事を行っている関係もあり、小学校は使えないだろうということでした。当初町民体育館横のイベント広場、去年スポーツフェスタをやった会場でコンパクトにできないかという提案をしたのですが、実行委員会の中でアスファルトで転んで怪我をしたら危ないんじゃないかとか、綱引きも行いますので怪我の心配もあるという意見が出まして、で監督会議の中で会場をどちらがいいか、我々主催者としては雨が降ってもすぐ中に入れるので、体育館とイベント広場の両方で計画していたんですが、自治会の体育部長、監督会議の中で、全自治会が最初から中でやった方が、テント立てとか準備の部分で雨天時の二者択一の心配もないということで、最初から中でやろうということで、会議の中で二段階ほどの会議を踏んで室内開催ということが決まりました。来年度以降に関しましては、こちら町民大運動会という4年ぶりの大会になるんですが、17自治会のうち8チームしか出てこないという、そういった状況も鑑みまして、運動会そのもののあり方を今後どうしていくかということが問われてくるのかなというふうに考えております。町民全体が健康増進の地域交流という意味も含めまして、運動会の在り方についてこの大会をもって今後どうしていくかということをも具体的に議論する時期なのかなと考えています。ですので、もしかしたら今年で最後という決断になるかもしれないということは、実行委員会の中でも共有されています。

清水委員 会場は、以前やっていたスキー場の前の運動広場は駄目なんですか。

主幹(社会・体育) 以前あそこでやっていたのがなぜ使わなくなったかというのは、交通事故がありまして、またその事故の前後です、路上駐車が問題となっていて、非常に危険な状態がありまして、そういうこともあって小学校に移ったのですが、放送設備の準備とか小学校の方が全然しやすいということで、そちらも実行委員会、自治会の意見も踏まえて小学校に移った経緯があります。ただその状況からまた参加選手が半分以下に減ってきている、8自治会しか出てこれない状況になっています。

教育長 今回の半日開催については、最終的には人を参集して出ただけの自治会の状況を尊重しようということで決まりました。

清水委員 けれど選手だけで300人、それに応援団が入ってきたら、この暑さですし心配があります。

教育長 予報を見ると若干気温は下がりますがまだ高い状況で、汗が出ると湿度も上がるという心配があります。窓を開けたりして風通しを良くする他、自分で水分を多めにとるなどしていただきたいと思います。

清水委員 今後体育館でやっても今の時期は暑くてどうなのかなというのは、今後の大会の是非も含めて教育委員会だけではなくて、スポーツ協会や実行委員会と検討していかねばならない課題かと思えます。

清水委員 暑さだけじゃなくて、正直な話またコロナがちょっと出てきているじゃないですか。マスクをするしないももう個人の判断ですが、その辺の不安や心配な部分もあります。

教育長 実は一番最初の体育部長会議ではその話が出ていまして、室内というのはどうなのかなという意見もあったんですけども、それを含めて自治会に戻って相談して、最終的な体育部長会議に持ってきてください、となって最終的にはこういう形になりました。やはりそこは各自治会で協議してきて、そういう意

見だったというところは尊重していきたいということです。
9月20日ですが、今日とここでいくと教育委員会会議を同じ16時から予定して
いきたいと思いますが、都合が悪いということでしたらご連絡いただきたいと
思います。今日のところは9月20日の予定としてはよろしいでしょうか。
〔「異議なし」の声あり〕

教 育 長 行事予定について他に何かございませんでしょうか。
〔「なし」の声あり〕

教 育 長 他全体をとおして、委員の皆様、事務局から何かございませんか。
〔「なし」の声あり〕

教 育 長 以上で、本日の教育委員会会議に提案いたしました全ての議案審議が終了いた
しました。

◎ 閉 会 (午後5時30分)

教 育 長 以上をもちまして、令和5年第8回教育委員会会議を閉会いたします。本日はお
疲れ様でございました。ありがとうございました。

上記会議録について 令和5年 9月 20日確認

北海道中川郡美深町教育委員会教育長 杉 本 力

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者 安 喰 俊 博